

Caravan-Salon 2018: Dethleffs-Showmobil zeigt Zubehör

Mit einem besonderen Showmobil gibt Dethleffs auf dem Düsseldorfer Caravan-Salon (24.8. - 2.9.2018) einen Überblick über sein Originalzubehör. Das Ausstellungsstück ist von vorne betrachtet ein Reisemobil und von hinten ein Wohnwagen. Präsentiert werden unter anderem Komponenten des „Vier Pfoten“-Pakets, eine in die dritte Bremsleuchte integrierte Rückfahrkamera, die Thermofenster- und Sonnenschutzmatten, die Dethleffs-Leichtmetallfelgen sowie Radzierblenden.

Auch im Inneren des Showmobils sowie auf dem Messestand können die Besucher Zubehör wie Matratzentopper, einen Fahrerhausteppich, Sitzschonbezüge, einen Beifahrer-Safe, Dethleff- Reinigungsmittel, ein Kinderzusatzbett fürs Fahrerhaus sowie Außenspiegelklappen und viele weitere Produkte begutachten. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Junior-Produktmanager Kerim Tarhan mit dem Zubehör-Showmobil von Dethleffs.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Dethleffs



Mi diesem Showmobil zeigt Dethleffs sein Originalzubehör.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Dethleffs